



6月かぜぐみだより

令和4年6月1日(水)
尚徳福祉会 井荻保育園

あっという間に2ヶ月が経ちました。少し前まで緊張していた子どもたちもすっかり新しい環境に慣れ、日々子どもたちの適応能力と成長には驚くばかりです。季節は、梅雨に移り変わろうとしています。気温の変化が大きく、体調管理が難しい時期でもあります。子どもたちの様子を見ながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思ひます。

かぜぐみでは、友だちと関わりながら遊ぶ事が増えています。ビー玉転がしでは「〇〇ちゃんの次、〇〇ちゃんね。」と自分たちで順番を決め、「何回交代?」と友だちからの意見には「3回交代にしようよ」と話し合ひで決める姿も増えています。また、危険生物と水の生き物のDVDをみんなで観てから、図鑑を見る回数も増えており、新しい図鑑が届いたときには、取り合ひになるかな?と思っていたのですが、「〇〇ちゃん、一緒に見よう」「仲間に入れて」など自分たちで誘ったり、仲間に入ったりと、とても楽しそうに見てくれています。



6月のねらい

- ☆身近な自然に興味を持ち図鑑などを使い親しむ。
 - ☆友だちに親しみや関心を持って関わり一緒に遊び楽しむ。
 - ☆進んで身の回りの事を自分でする。
 - ☆野菜の育成に興味をもつ。
- 他に、製作活動や飼育など取り入れていきたいと思ひます。**

お知らせ

- ☆6月より新しいお友だちが入園します。
- ☆虫よけは、園のものを使用いたします。
- ☆シャワーが6月20日より始まります。ラップタオルのご用意をお願いします。別紙にてお知らせします。

子どもたちの姿紹介!

グループごとに、キュウリを植えて、育てています。豊作の予感!収穫が楽しみです。

ダンゴムシ発見!
10匹以上捕まえる子もいました。
「飼ってみたい」
との声が多く、みんなで話して、飼育してみたいと思ひます。



お昼寝前は、パズル大人気。ひとりで集中して行ったり、お友だちと協力して行ったりと、楽しんでいます。

図鑑に付録のDVDを見ました。いろいろな、体験ができています。もちろん図鑑も大人気!みんなで仲良く見えています。

おにぎり散歩でも、虫探しを楽しみました。「マイマイカブリ」を見つけて、大興奮!
2匹も捕まえられました。

